
SERVICESTELLE  
TEILZEIT-AUSBILDUNG HESSEN

                           TEILZEIT
           AUSGEBILDET –

VOLL  QUALIFIZIERT.

Hilfe für
Auszubildende 
und Betriebe

Annamaria, 25 Jahre,  
Ausbildung zur Kauffrau  

für Büromanagement.

Leichte Sprache



Wir erklären, wie eine Ausbildung in Teilzeit geht.
Wir sprechen mit Betrieben.
Wir beraten zu Formularen und Regeln.

Wir erklären, wie eine  
Teilzeitausbildung im  
Betrieb möglich ist.
Wir zeigen Beispiele.
Wir helfen bei Fragen  
und Problemen.

WIR HELFEN IHNEN

WAS IST EINE

In einer Ausbildung lernt man einen Beruf.
Eine Ausbildung findet an zwei Orten statt.
Der eine Ort ist das Unternehmen.
Bei einer „Ausbildung in Teilzeit“ verbringen  
Auszubildende weniger Zeit in dem Unternehmen.
Der zweite Ort ist die Berufsschule.
Die Zeit in der Schule bleibt gleich.
Der Berufs-Abschluss ist derselbe wie in Vollzeit.

FÜR WEN IST DAS GUT?

Für Eltern
Für Menschen, die jemanden pflegen
Für Menschen, die krank sind
Für Menschen, die Deutsch lernen
Für alle, die weniger Zeit haben

BETRIEBEN

WIR HELFEN

AUSBILDUNG IN TEILZEIT?



Schauen Sie gerne auf die Website

Wie eine „Ausbildung  
in Teilzeit“ geht. 
Es gibt Videos und  
Beispiele.
Hier erzählen  
Menschen von  
ihrer „Ausbildung  
in Teilzeit“.

Auf der Seite erklären wir:

MEHR INFORMATIONEN

Magdalena, 
Ausbildung in Teilzeit 
 zur Mechatronikerin.

Jasmin, 
Ausbildung in Teilzeit 
zur Medizinischen 
Fachangestellten.

www.instagram.com/teilzeitausbildung_hessen

www.youtube.com/@Teilzeitausbildung_Hessen

www.teilzeitausbildung.de

https://www.instagram.com/teilzeitausbildung_hessen/
https://www.youtube.com/@Teilzeitausbildung_Hessen
https://www.instagram.com/teilzeitausbildung_hessen/
https://www.youtube.com/@Teilzeitausbildung_Hessen
https://www.teilzeitausbildung.de/


Diese Kampagne wird von der Europäischen Union 
und aus Mitteln des Landes Hessen gefördert.

HABEN SIE FRAGEN?

Rufen Sie uns gerne an. 
06151 2710-100

Schreiben Sie uns gerne eine Mail. 
servicestelle-teilzeitausbildung@bwhw.de

Es gibt auch Beratung in den (kommunalen) 
Jobcentern und Agenturen für Arbeit.

Hier finden Sie 
Ansprechpersonen 
in Ihrer Nähe.
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